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 A prefeita de Piripiri, Jôve 
Oliveira Monteiro, continua realizando 
obras na cidade. São mais de R$ 
10 milhões em malha asfáltica no 
município. O trabalho será realizado 
pela Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano (SDU), contemplando a 
zona rural (comunidade Caldeirão) 
e ruas dos bairros São João, Prado,                                      

Fonte dos Matos e Residencial José 
Amâncio de Assunção.
“Estamos realizando muitas obras em 
Piripiri. São mais de R$ 10 milhões de 
reais investidos em asfalto. Nesta etapa 
contemplaremos os bairros São João, 
José Amâncio e depois Prado e Fonte 
dos Matos. Também estamos trazendo 
malha asfáltica para a zona rural, na 

comunidade Caldeirão. Tivemos uma reunião 
muito proveitosa com o governador Rafael 
Fonteles e o nosso time é forte, vamos conseguir 
mais obras para Piripiri. São recursos próprios 
e com parcerias com Governo do Estado e 
Federal trazendo desenvolvimento para a nossa 
cidade. Serão mais de 70 mil metros de malha 
asfáltica”, disse a prefeita Jôve Oliveira.

Zona rural e urbana são contemplados pelo programa Asfalta Piripiri
PREFEITURA DE PIRIPIRI INVESTE R$ 10 MILHÕES EM ASFALTO
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O vereador Douglas Leonardo da região estava agradecido 
com o asfalto. “A política funciona assim, com uma gestão 
forte e unida. Quem ganha é o povo de Piripiri. A prefeita 
Jôve Oliveira nos inspira e estamos juntos realizando um 
sonho”, afirmou.

A vereadora Nayla Barbosa falou sobre o momento. “Mais 
asfalto chegando em Piripiri. Nossa prefeita Jôve começou 
esta etapa contemplando a zona rural e vamos ter mais 
asfalto também na zona urbana.”, explicou.

Lindalva Santos, moradora da comunidade Caldeirão, era 
só felicidade. “Sonho antigo e agora a prefeita tá realizou, 
trazendo asfalto para a nossa comunidade”, afirmou. 

Outro local que foi contemplado  em Piripiri é a Avenida Antero 
Rezende, na zona urbana da cidade. 

Representante do bairro São João, Djacir Lima, falou sobre a 
mobilidade urbana. “Estamos muito contentes com esse asfalto. 
Nossa avenida Antero Rezende está melhor e mais pavimentada”, 
disse. Francisco das Chagas Oliveira, comerciante da Av. Antero 
Rezende falou que os moradores estão felizes com o asfalto no local. 
“Todo mundo aqui ficou feliz com esse asfalto. Ficou bom demais. A 
prefeita Jôve está trabalhando bem e vai ficar 100% para todos nós, 
sem buracos agora”, finalizou.
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MAIS DE 10 MIL ALUNOS DA REDE MUNICIPAL 
DE ENSINO DE PIRIPIRI VOLTAM AS AULAS

 A Prefeitura Municipal de Piripiri, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Educação (SEDUC), iniciou o ano letivo 
2024, nas suas 53 unidades de ensino.
De acordo com os mapas de matrículas 
fornecidos pelas escolas e registrados 

pelo Sistema de Gerenciamento da Educação 
Municipal (GEDUCA), estão matriculados na 
rede municipal em Piripiri, 10.318 alunos, sendo 
7.596 nas escolas da zona urbana e 2.722 nas 
escolas rurais. 

De acordo com o calendário letivo elaborado 
pela Superintendência de Ensino da Seduc, estão 
previstos 103 dias letivos no primeiro semestre e 
100 dias no segundo, totalizando 203 dias letivos 
em 2024. O calendário aponta ainda o término 
das aulas para o dia 19 de dezembro. 
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“A volta às aulas foi bastante tranquila, nossas escolas 
todas organizadas e o acompanhamento foi de bastante 
positividade. O primeiro dia foi bastante satisfatório, com os 
ônibus todos funcionando, pegando os alunos e levando para 
a escola e depois deixando todos eles em casa. E em 2024, 
temos 13 escolas em tempo integral”, disse Margarida Campos, 
superintendente de Ensino da SEDUC. 

Maura Rêgo, diretora da Creche Tomaz de Souza (Tomazinho), 
disse que todos estavam contentes em voltar à escola. “Todos 
bem felizes. Fizemos uma preparação com toda a equipe para 
proporcionar a melhor recepção para todas as crianças”, disse.

Patrícia da Silva, mãe do aluno Pietro, falou sobre a volta às 
aulas na Creche Tomazinho. “Estou adorando que ele volte a 
estudar, aqui é uma excelente Creche”, afirmou.

No Centro Educativo Ferreira Neto, o aluno Fernando Edson, do 
9º ano, era só felicidade. “Estou gostando muito desse retorno. 
As férias foram boas e o colégio é nota 10”, finalizou.
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 A Prefeita Jôve Oliveira Monteiro 
recebeu representantes do Fundo das Nações 
Unidas para a Infância (UNICEF), com 
escritório na cidade de Fortaleza (CE), 
responsável por ações no Estado do Piauí. 
A visita teve como objetivo conferir “in loco” 
o sucesso da Saúde Digital no município de 
Piripiri. Eles conheceram o Espaço de Saúde 
Indígena e o Centro de Imagens do Município 
(CIM).

“Os representantes do UNICEF estiveram em 
Piripiri e nos reunimos com profissionais e 
secretários para mostramos aos visitantes as 
ações exitosas da Saúde do Município. Nos 
tornamos uma referência nacional por conta dos 
avanços nos serviços fornecidos na área. Levamos 
a equipe para conhecer o CIM e o Espaço de Saúde 
Indígena, o primeiro a nível nacional no segmento. 
Nossa experiência é pioneira e estamos mostrando 

para o Brasil a força de nossa cidade. 
O governador Rafael Fonteles nos entregou esse desafio 
desse projeto que é extraordinário”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.

Rui Rodrigues Aguiar, chefe do escritório do UNICEF em 
Fortaleza, falou sobre a visita. “Estou gostando muito.       
É uma visita de aprendizagem. O que estou vendo é 
que esse projeto é revolucionário; muito bom. É possível 

Representantes oficiais do UNICEF visitam Piripiri para conhecer ações do Saúde Digital 

UNICEF VISITA PIRIPIRI 
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expandi-lo e o UNICEF gostou muito. Queremos fazer parceria com o 
Saúde Digital para ajudar crianças e adolescentes”, explicou.
Diógenes Filho, articulador da visita do UNICEF em Piripiri, falou sobre 
o dia. “Piripiri hoje recebeu esse grande órgão; uma visita técnica para 
conhecer a nossa Saúde Digital. Ficamos muito satisfeitos com isso. 
Mostra o interesse dessa grande entidade por esse projeto”, falou.

Kaylane Alves, coordenadora do Saúde Digital, esteve presente. 
“Estamos mostrando para essa entidade esse projeto inovador e 
incrível que vai ser expandido para todo o Piauí”, finalizou.
O Programa Saúde Digital já beneficiou milhares de piripirienses com 
consultas especializadas realizadas na cidade. O Programa oferece 

atendimentos nas áreas de psicologia, psiquiatra, nutricionista, dermatologia, 
ginecologia, cardiologia, neurologia, pediatria e endocrinologia.

O serviço conta com consultas e laudos por meio da Telessaúde, estando presente 
nas 31 Unidades Básicas de Saúde (UBS) do município, no Hospital Regional 
Chagas Rodrigues, no Centro de Saúde Indígena e no Centro de Imagens Dr. 
Adauto Coelho de Resende (Centro de Especialidades).

O principal objetivo do Piauí Saúde Digital é superar barreiras socioeconômicas, 
culturais e geográficas para melhorar e ampliar a rede de serviços de saúde, 
sobretudo, da atenção primária, fortalecendo as redes de atenção à saúde do 
Sistema Único de Saúde.
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri em parceria com o Goverdo 
do Estado, por meio da Secretaria de 
Estado do Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos (SEMARH), por intermédio 
das secretarias municipais do Meio 
Ambiente (SEMAM), Desenvolvimento 
Rural (SDR) e apoio do Sindicato 
dos Trabalhadores e Trabalhadoras 
Rurais de Piripiri (STTR), realizou a 

solenidade para entrega de 30 mil mudas 
de plantas nativas e frutíferas que serão 
doadas à população do município. O evento 
aconteceu no Palácio do Povo de Pery Pery, 
com a presença da prefeita de Piripiri, Jôve 
Oliveira Monteiro, do secretário estadual do 
meio ambiente, Daniel Oliveira, entre outras 
autoridades.
Para a prefeita Jôve Oliveira Monteiro, o 
momento é marcante para o meio ambiente 

do município. “Estou muito feliz com esse 
momento e com nossa consciência ambiental. 
São mais de 30 mil mudas. Tem Ipê, Manga, 
Acerola, entre outras espécies. 
São centenas de pessoas que esperam para 
receber; e é de graça! Que cuidem bem delas. 
Nós construímos estradas, escolas, mas vamos 
também plantar árvores. Quero convocar a 
todos para isso, podem vir!”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.

PREFEITURA DE PIRIPIRI E GOVERNO DO PIAUÍ FAZEM ENTREGA 
DE 30 MIL MUDAS DE PLANTAS FRUTÍFERAS E NATIVAS
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O secretário Daniel Oliveira, da SEMARH, falou sobre a 
importância do dia. Ele destacou o trabalho feito pela 
Prefeitura de Piripiri pelo meio ambiente. “As árvores 
são responsáveis pela produção de oxigênio, por isso a 
importância de plantarmos. Vamos distribuir mudas e 
cuidar de nosso meio ambiente, fazendo uma conexão para 
conhecer quintais produtivos, numa verdadeira geração 
ambiental”, afirmou. 

O secretário Sonny Anderson, da SEMAM, falou sobre a 
valorização e cuidados com o meio ambiente. “São 30 mil 
mudas para a nossa população. As pessoas estão vindo 
buscar suas mudas. Vamos arborizar ainda mais nossa 

cidade, porque nossa população dá valor ao meio ambiente”, disse. 
Maria Patrícia, moradora do bairro Vista Alegre, falou sobre a 
importância da ação. “Vou plantar manga e maracujá. Essa é uma 
ótima iniciativa. Se Deus quiser em breve vou tomar muito suco”, 
afirmou. 

Hamilton Pereira, empresário, compareceu ao evento para pegar 
mudas. “Todo mundo está de parabéns. As outras gestões nunca 
fizeram isso e só tenho a agradecer à prefeita e a todos os envolvidos”, 
finalizou. 
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 A prefeita Jôve Oliveira 
M o n te i ro  fe z  a  a b e r t u ra  d o s 
trabalhos legislativos da Câmara 
Munic ipal  dos Vereadores,  do 
primeiro semestre 2024. A leitura 
da mensagem anual destacou 
as ações realizadas à frente do 
município de Piripiri.

“Estive na Câmara dos Vereadores 
como parlamentar por dois mandatos 
e volto aqui desde 2021 para ler a 
mensagem anual do executivo, para 
prestar contas da nossa gestão, que 
mostra resultados. É uma cidade que 
cresce e avança”, disse a prefeita.

Na oportunidade, a gestora enfatizou as 
ações desenvolvidas ao longo de 2023. “Na 
Educação conseguimos fortalecer a gestão 
pedagógica nas escolas do município e 
com o de reabrir unidades escolares. Na 
Saúde, a Telemedicina, cada vez mais forte, 
postos de saúde ampliados e com novas 
estruturas, o projeto Mais Saúde levando 
serviços ao interior”, disse.

PREFEITA JÔVE OLIVEIRA MONTEIRO DESTACA AÇÕES E 
APRESENTA NOVOS PROJETOS NA ABERTURA DO ANO LEGISLATIVO
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A prefeita Jôve Oliveira Monteiro falou também sobre 
outros setores. “No esporte, o apoio total ao futebol 
amador, destacamos também o sucesso que foi o 
Corso Perypery, a gerência e aplicação da Lei Paulo 
Gustavo. 

No setor de Infra Estrutura e Meio Ambiente: o Ilumina 
Piripiri com o objetivo de termos lâmpadas de Led 
na iluminação pública; Investimento milionário para 
a mobilidade na zona urbana e zona rural, além de 

construção de passagens molhadas, recuperação de estradas 
e a conquista do Selo Ecológico. Não podemos esquecer 
também a questão social: auxílio total a famílias vulneráveis, 
conquista do plano de carreira para servidores da assistência 
social/SETAS”, salientou.

A gestora também comentou sobre a melhoria do trânsito 
na cidade e as obras para esse ano. “Com planejamento e 
estratégia instalamos mais semáforos, fizemos sinalizações 
e campanhas de conscientização, organizamos o trânsito”. 
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri organizou e apoiou a 11ª Edição 
do Festival do Pequi, que aconteceu em 
março deste ano, no Assentamento das 
Mulheres Organizadas. 

Uma multidão lotou as dependências 
do local, reunindo gente animada 

e muita diversão. O evento contou com 
passeio ciclístico, corrida do pequi, exposição 
culinária, artesanato, escolha da Rainha do 
Pequi, competição de maior roedor do pequi 
e várias atrações musicais.
“Nós estamos aqui desde quando eu era 
vereadora. O evento está mais moderno, 
com mais estrutura e está cada vez melhor. 

O Assentamento é muito bonito e estou muito 
feliz com a reestruturação desse lugar, com 
asfalto e calçamento para todos que moram 
aqui”, disse a prefeita Jôve Oliveira Monteiro.

Marcifran Costa, secretário de Secretaria de 
Cultura (SEJUCE) falou sobre as competições. 
“Hoje tivemos ciclismo e corrida nesse belo lugar; 

11º FESTIVAL DO PEQUI REÚNE MULTIDÃO NO 
ASSENTAMENTO DAS MULHERES ORGANIZADAS



13JORNAL OFICIAL DE PIRIPIRI Ano I I  •  Edição 14 •  04 de Abri l  2024

foi um passeio e corrida simbólica, com premiação e apoio 
de nossa prefeita”, explicou.

A vereadora Nayla Barbosa falou sobre o animado dia. 
“Evento lindo de mulheres organizadas. Fico feliz com o 
prestígio dessa festa belíssima”, disse.

Rosimeire Oliveira, administradora, correu quatro quilômetros 
e adorou a corrida. “Muita subida, mas foi muito bom, tudo 
certo, graças a Deus. Esse festival é muito bom”, disse a 
corredora.

Maria Cleide foi a Rainha do Pequi, com o prato arroz de forno com pequi 
e recebeu R$ 500 reais. “Imaginamos essa receita e fomos premiadas 
com o dinheiro. Adorei!”, explicou.

Gerviz Viana, pelo segundo ano, ganhou R$ 500 reais como maior 
roedora de pequi. Ela também participou do passeio ciclístico. “Tudo 
perfeito hoje. Andei de bike e ainda ganhei de novo o prêmio de maior 
roedora”, finalizou.
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 A  Pre fe i t a  J ô v e  O l i v e i ra 
Monteiro assinou, na Sala de Reuniões 
do Palácio do Povo de Pery Pery, o 
termo de convênio para a instalação 
do sistema de videomonitoramento 
na cidade de Piripiri. A previsão de 
instalação é para maio de 2024.
“Estamos muito felizes com a presença 
de todos: dos empresários, polícias e a 

US Import que vai instalar câmeras em nosso 
município para o vídeomonitoramento. 
São mais de 100 pontos de observação 
e estratégicos para manter a segurança: 
entradas da cidade, avenidas, bairros e 
o comércio. Não é nossa obrigação fazer 
segurança, é do Estado, mas tive essa 
oportunidade e vou fazer. 

Vamos proteger o nosso cidadão”, disse a prefeita 
Jôve Oliveira Monteiro.

Coronel Walter Pinto, do 12º BPM, estava 
presente. “Iniciativa muito importante essa ação 
da prefeitura, vai facilitar e muito o trabalho da 
Polícia Militar - PM. Vamos identificar pessoas e 
veículos. Ajuda muito a gente”, falou.

PREFEITURA DE PIRIPIRI ASSINA CONVÊNIO PARA 
INSTALAÇÃO DE 100 CÂMERAS DE VIDEOMONITORAMENTO
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Tarciso Cruz, inspetor da Polícia Rodoviária Federal (PRF), 
comentou. “A Polícia Rodoviária Federal está muito 
agradecida. Importante principalmente nas entradas da 
cidade e vai nos ajudar muito”, disse o inspetor.
Cláudio Cândido, presidente da ACIP/ CDL, falou sobre a 
instalação. “Ficamos muito felizes. Foi um convênio assinado 
com as polícias presentes e hoje temos a certeza que Piripiri 
vai ser toda monitorada e o nosso comércio ficará mais 
seguro”, avaliou.

Éder Napoleão, diretor da US Import, também comentou 
sobre o projeto de video monitoramento em Piripiri.                      

“A prefeita Jôve, sempre preocupada, nos pediu essas câmeras de 
monitoramento total, usada somente para a segurança pública, não 
terá como finalidade multar e sim para a segurança. A população ficará 
mais segura, tudo será gravado para tranquilizar a todos sobre assaltos 
e marginais”, afirmou.

Neto da Chrisfapi, secretário da SEAD (Secretaria de Administração 
do Município), também esteve presente e elogiou a iniciativa. “Projeto 
muito bom. Estávamos com esse planejamento e hoje prefeita Jôve 
assinou o termo”, concluiu.
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 A  p r e f e i t a  J ô v e  O l i v e i ra 
Monteiro recebeu cinco grupos de 
capoeira da cidade de Piripiri. A chefe 
do executivo e os atletas capoeiristas 
decidiram durante a reunião, pela 
realização do I  Ginga Pir ipir i  que 
acontecerá em junho. O evento reunirá 
todos os atletas do esporte-dança que 
tem muitos praticantes em Piripiri. 

A reunião aconteceu no Gabinete do 
Palácio do Povo de Pery Pery.
“Aqui é inclusão. Estamos com todos 
eles nessa tarde, porque a Capoeira é 
importante e a Prefeitura aposta nestes 
mestres e vamos realizar em junho, o                 
I Ginga Piripiri, com todos esses grupos 
e representantes de cidades vizinhas 
também participando”, disse a prefeita.

Francisco Reis (Rei Jaguar), contra mestre do 
grupo Cordão de Ouro, falou sobre o momento. 
“Estamos sendo atendidos por nossa prefeita e 
o I Ginga será marcante. Será muito bom para 
a nossa cidade”, explicou.

J o s é  L u í s  J ú n i o r  ( J ú n i o r  Lo b i s o m e m ) , 
representante dos Escravos Brancos, também 
comentou sobre a reunião. “Muito bom para 
todos nós, pois nossa arte vai ser vista. Será 
nossa primeira reunião com pessoas daqui e de 

PREFEITA JÔVE OLIVEIRA E GRUPOS DE CAPOEIRA 
FAZEM LANÇAMENTO DO I GINGA PIRIPIRI
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nossa região. Esse apoio será dado pela primeira vez”, disse.
Marcos Matos, superintendente da SEJUCE, falou sobre a 
reunião. “Satisfação pessoal estar aqui. Fui capoeirista na 
adolescência. Vamos auxiliar os grupos e com a união de 
todos vamos realizar esse evento. Queremos que ele fique 
no calendário da cidade”, afirmou. 

O vereador Dowglas Leonardo, também esteve presente 
à reunião. “Nós apoiamos todos os esportes e, agora, 
estamos juntos nesse evento; esse esporte-dança faz 
um trabalho, além de esportivo, social. Também joguei 
capoeira e estaremos presentes em junho”, finalizou.
Participaram da reunião os grupos: Escravos Brancos, 
Cordão de Ouro, Batida do Sertão, Capoeira Sim e Kaluanã.
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri, por meio da Secretaria de 
Juventude, Cultura, Esporte e Turismo 
(SEJUCE) realizou a grande final da 
COPA BATOM. Estrela Dalva venceu 
Soberanas por 1 a 0 e conquistou o 
título. Fênix venceu a Furnas por 3 a 1 
e ficou com o terceiro lugar.
“Mais uma grande final em Piripiri.            
A COPA BATOM dar maior visibilidade 

à s  m e n i n a s  q u e  j o g a m  f u t e b o l . 
Precisamos acabar com o preconceito 
porque elas também jogam bola e muito 
bem. Agradecer ao profissionalismo da 
SEJUCE que nos ajudou muito, é mais um 
trabalho feito com maestria. Agradeço 
aos secretários, secretárias e vereadores 
que estiveram aqui”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.

Marcifran Costa, secretário da SEJUCE, deu 
detalhes da maior competição de futebol 
feminino do Piauí. “Mais uma missão cumprida. 
Foram quase três meses de jogos. Agradeço a 
todos os times que participaram. Foi muito 
bom”, explicou.
“Tudo muito organizado. A COPA BATOM foi 
uma grande alegria. Nossa prefeita Jôve apoiou 
de todas as formas. Parabenizo a Estrela 
Dalva e todos os outros times também”, disse 

TIME ESTRELA DALVA É 
TRICAMPEÃ DA COPA BATOM 
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a vereadora Nayla Barbosa. Maria Luz, jogadora da Estrela Dalva, fala da conquista do tricampeonato do time. “Muito feliz, somos 
tricampeãs. Só temos a agradecer a todos por essa vitória. Nossa prefeita está de parabéns pela organização”, falou.

Edilene Maria, técnica do Soberanas, fala sobre a COPA BATOM. “Não deu pra nós. Mas fomos guerreiras e tudo foi muito organizado. 
No próximo ano estamos de volta”, disse.
Nara Santos, jogadora da Furnas, comentou a partida que decidiu o Campeonato de 2024. “Não foi o que esperávamos, pois sempre 
nos destacamos. Mas valeu por tudo. Agradecemos a nossa prefeita pelo incentivo”, afirmou a jogadora da comunidade.

Premiação da COPA BATOM
Confira a distribuição da premiação do primeiro ao quarto lugar. O 1º colocado Estrela Dalva vai receber R$ 12 mil reais; o 2° colocado, 
Soberanas, R$ 5 mil reais; o 3º colocado, Fênix, receberá R$ 3 mil reais e o 4º colocado, Furnas, vai levar R$ 1,5 mil reais, totalizando 
R$ 21.500,00 reais.
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 A  P r e f e i t u r a  M u n i c i p a l 
de Piripiri, por meio da Secretaria 
Municipal de Educação (SEDUC), 
realizou a entrega de kits de material 
escolar para alunos da Educação 
de Jovens e Adultos (EJA), das três 
escolas da zona urbana do município 
onde o EJA é ofertado.
O EJA acontece no turno da noite, na 
zona urbana, nos centros educativos: 
Vereador Valdemar Soares de Oliveira 
(bairro Paciência); Antônio Ferreira 
Neto (centro da cidade) e Professor 
Paulo Machado (no bairro São João).

A secretária de educação, Tânia Marilda 
Monteiro,  part ic ipou da entrega do 
material escolar. Cada kit é composto 
por: canetas, lápis com borracha, cola, 
tesoura, caderno de 10 matérias e lápis 
de cor. “A modalidade EJA tem a atenção 
especial da nossa prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro que implantou em seu governo a 
entrega de fardamento e material escolar, 
transporte escolar, são instrumentais 
nunca antes ofertados, nem em escolas de 
zona urbana, nem nas de zona rural. Nesta 
gestão também foi criado o Programa 
de Valorização da Educação de Jovens 

e Adultos (PROVEJA), ofertando bolsas de 
estudo como um incentivo a mais para esses 
alunos”, disse a secretária.

O Coordenador do EJA, professor Reginaldo 
Ricardo, afirma que a prefeita Jôve Oliveira tem 
um olhar especial para essa modalidade de 
ensino. “A maioria dos alunos é de pessoas que 
trabalham durante o dia ou donas de casa que, 
mesmo após a lida diária, buscam recuperar o 
tempo perdido. A prefeitura e a SEDUC buscam 
trabalhar a equidade dentro da educação em 
Piripiri”, afirmou o coordenador.

PREFEITURA DE PIRIPIRI ENTREGA KITS DE 
MATERIAL ESCOLAR PARA ALUNOS DO EJA
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Maria Alice (71 anos), moradora da comunidade Angical do 
DNOCS, matriculada no CEM Valdemar Soares de Oliveira, 
disse que voltou a estudar para escrever o próprio nome e 
aprender mais. “Receber esse material escolar já nos ajuda 
a economizar para comprar o que comer em casa”, afirmou.

Antônio Cardoso Fontenele, aluno matriculado na etapa 
III, no CEM Paulo Machado, diz que receber o kit é ótimo. 
“Aqui tem todo o material que a gente precisa e eu não vou 
ter esse gasto. Obrigado a Tânia e a prefeita Jôve”, afirmou. 

Maria dos Remédios Lima, que estuda no Ferreira Neto, era só alegria. 
“Estou no terceiro ano aqui na escola e gostando bastante. Fazia 
tempo que não estudava”, disse.
Além das três escolas na zona urbana, a modalidade EJA também 
é ofertada na zona rural, nas escolas municipais 

Cândido José da Silva (localidade Vertentes) e Domingos Rodrigues 
de Carvalho (localidade São Luís), onde a SEDUC também entregará 
os kits. 

De acordo com os mapas de matrículas fornecidos pelas escolas que 
ofertam a EJA - Educação de Jovens e Adultos, neste ano de 2024, 
mais de 473 alunos estão matriculados até o momento.




